



**Gemeinnützige
Baugenossenschaft Lenggries**

Gut und sicher wohnen.

Hausfrieden

In einem Mehrparteienhaus ist es notwendig, aufeinander Rücksicht zu nehmen und eine Hausgemeinschaft zu bilden.

In jeder Gemeinschaft kommt es trotzdem einmal zu Auseinandersetzungen. In diesem Fall können wir den Parteien nur anraten, **die gemeinsame Aussprache zu suchen!**

Nur als allerletzte Möglichkeit sollte eine Beschwerde bei der Genossenschaft abgegeben werden. Wir können dann zwar im Hinblick auf die Hausordnung mahnen – zu dauerhaftem Frieden und einer Aussöhnung führt dies jedoch selten. Bitte bedenken Sie dies – Sie leben in Ihrer Hausgemeinschaft.

Beachten Sie auch, dass wir bei persönlichen Anfeindungen nicht reagieren!